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加強行人道的保養維修 

 
早前，有居民反映林茂塘勞校幼稚園旁罅些喇海軍上將巷的行人道出現問

題，地磚出現鬆脫引致地面不平，容易絆倒行人。本人多次到實地了解，發現是

鋪地的磚塊因使用時間長，加上該路段每天有大量居民途經，出現多處的鬆脫或

不穩，行人如不小心容易發生意外。由於該處人流量大，每天有大量幼童和長者

途經，有需要盡快處理。因此本人隨即使用市政在線反映相關問題，得到當局的

及時回應，隨後數天就完成部分的維修加固工作。 

 

本人分析該處使用的是粘土磚，抗滑指數較高，過去使用情況正常。除了通

行外，周邊更有不少居民進行運動和遊玩，加上磚塊面積較少，長時間使用就容

易出現問題。現時該路段及周邊多處仍有大量磚塊出現鬆脫及損壞的情況，當局

應作出適當的處理。而附近船澳街近年亦更換了抗滑指數相約的透水磚，該路段

每日同樣有大量居民使用，但現時使用情況良好，較少出現問題。 

 

為此，本人提出以下建議和問題，希望當局作出跟進： 

 

一、 希望當局巡查及檢視林茂塘罅些喇海軍上將巷及周邊使用同一款式的地

磚使用情況，持續分階段的作出維修保養，甚至大範圍的更換更耐用的鋪

地物料。 

二、 建議檢視全澳現時使用不同鋪地物料的情況，進行分析和比較。未來根據

不同路段的情使用情況選取更合適的鋪地物料，提升耐用性和安全性，減

輕維修保養的成本和時間。 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件 - 圖片 

  

 

 


